



Cap-Ferret Maison à vendre (33970)

Pièces **7 Pièces**
Superficie **180 m²**
Référence **86728946**
Prix **Prix NC**

Notre agence vous propose une propriété confidentielle d'exception, imaginée par l'architecte Frédéric Thet, idéalement située à quelques pas de la plage, du centre du village, du marché et des adresses emblématiques de la presqu'île. À l'abri des regards, cet ensemble rare séduit par son implantation intimiste et son atmosphère unique, au cœur d'un environnement préservé. La propriété s'organise autour de cinq lodges indépendants, reliés par des cheminements paysagers soigneusement dessinés. Le lodge principal accueille un vaste espace de vie comprenant salon, salle à manger, cheminée et ...

Our agency offers you an exceptional confidential property, designed by architect Frédéric Thet, ideally located just a few steps from the beach, the village center, the market and the peninsula's emblematic addresses. Sheltered from view, this rare property will seduce you with its intimate location and unique atmosphere, in the heart of a preserved environment. The property is organized around five independent lodges, linked by carefully designed landscaped paths. The main lodge features a spacious living area with lounge, dining room, fireplace and open kitchen, as well as two bedrooms and a ...

AGENCE-PREMIERE-LIGNE

2 Rue des Mouettes, 33970 Lege-Cap-Ferret - 33950 LÈGE-CAP-FERRET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



PREMIERE
LIGNE.

AGENCE IMMOBILIERE
DE PRÉSTIGE

PREMIERE
LIGNE.

AGENCE IMMOBILIERE
DE PRÉSTIGE

www.maisonsetappartements.fr

PREMIERE
LIGNE.

AGENCE IMMOBILIERE
DE PRÉSTIGE

PREMIERE
LIGNE.

AGENCE IMMOBILIERE
DE PRÉSTIGE

PREMIERE
LIGNE.

AGENCE IMMOBILIERE
DE PRÉSTIGE